

Resultados normales

Notificación de los resultados de la prueba del talón

Los resultados del análisis de la muestra de sangre del talón de su bebé son **NORMALES**.

Los resultados de los análisis de la muestra de sangre del talón de su bebé son normales (o “negativos” o “entre límites”) para todas las enfermedades analizadas en la [<inserte el enlace del estado’s prueba de talon de bebes>](#). Esto significa que el **riesgo de que su bebé tenga alguna de estas enfermedades es bajo**.

Esta hoja fue desarrollada para ser utilizada como parte de un Proyecto de Garantía de Calidad de la Escuela de Medicina de la Universidad de Minnesota. Esta hoja explicaría sobre la prueba del talón del recién nacido y lo que los resultados normales significan por su bebé.

Que es la prueba del talón del recién nacido?

La prueba del talón consiste en obtener unas gotas de sangre extraídas del talón del bebé entre las 24-48 horas de vida. A veces esta prueba se la llama “punción del talón” o “examen de las 24 horas”. Estas gotas de sangre son enviadas al Programa de Tamiz Neonatal de Minnesota donde se hacen las pruebas de detección de más de 55 enfermedades.



Recursos

Por que es importante esta prueba de detección?

La prueba del talón del recién nacido ayuda a detectar ciertas enfermedades graves así, en el caso de que se detecte alguna enfermedad, el tratamiento puede comenzar inmediatamente. Estas enfermedades puede ser encontrado en cualquiera familia-aun si no tenga una historia familiar de las condiciones. En la mayoría de los casos los niños aparentan ser sanos al nacer y la prueba del talón es la única manera de saber si el niño esta bajo riesgo de tener alguna de estas enfermedades.

Que hay que hacer a continuación?

Los resultados demuestra que el riesgo de que su bebé tenga alguna de estas enfermedades es bajo, entonces por ahora **no es necesario hacer ningún examen adicional**. Si tenga alguna pregunta mas sobre la prueba del talón, hable con el medico de su niño.

¿Podría tener mi niño una enfermedad chequeado por el tamiz, pero tener un resultado normal?

Si es posible, pero es muy improbable. La pesquisa neonatal no es una prueba diagnostico entonces es posible que la pesquisa neonatal puede no detectar una enfermedad en un niño enfermo (esto se llama resultado “falso negativo”). La pesquisa neonatal busca por enfermedades graves que son tratables pero no puede buscar por todas las problemas de la salud. Exámenes adicionales debe ser hecho si su niño demuestra algunos problemas aun que los resultados eran normales.

Usted conoce a su niño lo mejor-si tenga algunas preocupaciones sobre la salud de su niño, debe hablar con el medico de su bebé inmediatamente.